



◆ 学校教育目標

豊かな人間性と健やかな体をもち、
新しい時代をたくましく生きる子どもの育成

北九州市立松ヶ江北小学校

校長 上 満 佳 子

電 話 481-0614

6年生 いよいよ卒業ですね。ありがとうございました！



卒業間近となりました。5年生と6年生は、式の練習に臨んでいます。5年生が、在校生の代表として卒業式に参加します。きっと6年生の立派な晴れ姿を見ながら、4月からの最上級生としての自覚が芽生えてくると思います。6年生から5年生への最上級生のバトンをきちんと受け取ってくれると思います。1年生から4年生は、18日(月)卒業式当日は、お休みですので、おうちでお祝いしてください。また、今、2年生と4年生は、インフルエンザ様疾患のため学級閉鎖をしております。残り少ない日々、みんなで油断せず、手洗い、うがいの励行・換気・栄養と休養を心掛けていきましょう。よろしく願いいたします。

6年生が、1年生から5年生までのみなさんに花瓶敷を作って各教室に渡しに来てくれました。学校の玄関と校長室前にも花瓶敷をプレゼントしてくれました。季節の水仙の花も届けてくれました。また、お世話になった学校に対する感謝として、日ごろ手の届かない場所の掃除と中庭の草取りをしてくださっています6年生のみなさん、ありがとうございました。嬉しかったです。



☆全校児童を代表して、お世話になった地域の方へ感謝状を渡しました☆

昨今、少子高齢化や地域のつながりの希薄さなどがささやかれますが、この松ヶ江北小学校では、保護者の方をはじめ、地域全体で子ども達の育ちを見守り支えてくださっています。私たちは、地域の方から多くの支えのおかげで、安心安全な学校生活を送ることができます。感謝しています。

6年生が学校の代表として、昨年度から引き続きフッ化物洗口のお手伝いをしてくださっているヘルパーさんや安全指導してくださっている生活安全パトロールの方、花王の方、生活安全部会の皆様、暑い日差しの中草刈りをしてくださる細石さんに、感謝状を作成し、お礼の気持ちを伝えました。地域の方々が大変喜ばれていました。感謝状と一緒に、「小倉織」について調べ学習をしたものをまとめたパンフレットとしおりを一緒にプレゼントしました。全校児童の「ありがとう」の気持ちを伝えてくださった6年生、かっこよかったです。

地域の皆様、本校の教育活動を支えてくださり、本当にありがとうございました。来年度も引き続き、よろしく願いいたします。

